

エージェンシー

Agency

学校教育目標 「みんなの笑顔があふれる学校」

大津中学校通信 令和4年6月27日号

学校経営の4つのキーワード
 ③「私たちの学校は私たちが創る」

記録にも、記憶にも残る中体連



↑女子バレー部の表彰の様子。2連覇達成です！



↑校内の中体連結果の掲示。(小島先生作成)



→サッカー部。惜しくも準優勝。

→バドミントン部。男女とも団体で県大会出場。



県大会出場者等の詳細は、ホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

6月17日から、菊池都市中体連夏季大会が開催されました。各部とも熱戦を繰り広げ、「記録にも記憶にも残る」中体連となりました。温かい声援をいただきました保護者の皆様には心より感謝申し上げます。

今とちょっと違う Tomorrow



ICT 研修

6月22日、県立教育センターの中山指導主事をお招きして ICT の校内研修を行いました。「ICT の効果的な活用」というテーマで、各先生がタブレットを使いながら参加しました。「同僚や生徒のアイデアはどんどん取り入れる」「ICT はあくまでツール」「効果的な ICT 活用のために教師自身が学び続ける」など貴重なご示唆をいただきました。

ちなみに、中山指導主事は私の教え子であり、まさに「出藍の誉れ」。その成長ぶりをとてもうれしく感じたひとときでした。



二者教育相談

一人ひとりに寄り添う

6月23日から担任の先生による二者教育相談が始まりました。事前のアンケートをもとに面談を行い、一人ひとりの悩みや困りごと等について話を聞き、アドバイスをしています。6月はいじめ根絶月間です。ご家庭でもお子様の学校生活について気になることがあれば、遠慮なく学校までお申し出ください。

マイライフノートの「保護者コメント欄」に、励ましの言葉をお願いします！